

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan oleh peneliti dengan cara pengumpulan data melalui tahap observasi, wawancara dan studi dokumentasi kepada ketua dan anggota aktif Kawasan Rumah Pangan Lestari (KRPL) Flamboyan Kota Kediri mengenai peran pemberdayaan Kawasan Rumah Pangan Lestari dalam Meningkatkan Ketahanan Pangan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran pemberdayaan Kawasan Rumah Pangan Lestari dalam Meningkatkan Ketahanan Pangan Kota Kediri berupa pelatihan yang diberikan kepada anggota organisasi. Pelatihan – pelatihan tersebut berupa, pelatihan menanam, pelatihan mengolah hasil tanaman, pelatihan mengemas hasil tanaman, pelatihan peternakan dan perikanan. Kegiatan yang diajukan kepada pihak yang terkait disesuaikan dengan yang dibutuhkan anggotanya dengan pendampingan dari Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian yang bertujuan untuk membangun daya anggota Kawasan Rumah Pangan Lestari (KRPL) Flamboyan Kota Kediri.
2. Peran pemberdayaan Kawasan Rumah Pangan Lestari dalam Meningkatkan Ketahanan Pangan Perspektif Ekonomi Islam yaitu dapat menjadikan anggota berdaya dan bisa memenuhi kebutuhan pangan secara mandiri sesuai dengan konsep pangan dalam islam yang dimana

sesuai dengan tujuan islam yaitu *Falah*. Dengan adanya KRPL bisa mencapai falah yang menitik beratkan pada unsur menjaga harta, jiwa dan akal.

## **B. Saran**

Berdasarkan dari pengkajian penelitian yang dilakukan oleh penulis dilapangan, penulis bermaksud untuk memberikan saran. Semoga saran yang diberikan oleh penulis dapat bermanfaat bagi komunitas dan pemerintah, yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Kawasan Rumah Pangan Lestari (KRPL) Flamboyan Kota Kediri hendaknya membuat program kerja yang berkaitan dengan tekhnologi seperti kegiatan pelatihan pembuatan konten, pelatihan pemasaran secara online dengan menggunakan marketplace dan lain – lain hal ini dilaksanakan agar anggota memiliki pengetahuan tentang ilmu teknologi dan dapat memanfaatkan perkembangan teknologi.
2. Bagi lembaga pemerintah hendaknya membantu dalam pelaksanaan program yang diselenggarakan oleh organisasi, serta memberikan bantuan berupa sarana prasarana dalam pelaksanaan kegiatan dan memberikan pendampingan secara rutin sehingga Kawasan Rumah Pangan Lestari dapat terus aktif.